

Over Worcester

R. 14.6.1

je devrai reprendre en hâte à votre bonne
lettre et à vos aimables critiques pour avouer
votre opinion définitive :

E/ A Sans doute racine, mais bien peu remarquable et peu
utilisé jusqu'à ce jour jamais pour ce nom
et Plant écrit le jour est; le vogel est
encore moins remarquable que t en s'assimile
en allant art-i-est. Deux fois aussi employé
st car l'y a peu de différences entre être-est et
se-retenir de sorte : constans, ~~distant~~,
cavans, instans, obstans, prestans. Le mot
en stans n'a par contre en composition plus
nombreux que essens. J'ai hésité à adopter star (Pachmarie)
B quel est le radical de esse? es? ess?
Dans estas H.T. je n'hésite pas : est.

Y es pour moi est le plural de l'article indéfini C
un, os, as, plural de o, a -

Si j'élide a du plural, j'aurais es verbe
et es (res); ess serait toutefois possible.

✓ est est assis à chaque instant alors qu'il
emploie rarement 2e personne Sing. (tutoyez)

et " il est, qu'il est; patet .. qui est"

Dans la langue courante, les conjugaisons est et plus
utilisent que es; estis est pour estis estor pour estor?

illo / l'évolution a divisé un il + lo, au choix,
quand je suppose la voelle du romanç, je dis il
pour les 3 genres ; j'ajoute, en cas de nécessité, +o, +a + e
puis je dis ill sans rappelle ?

Pourquoi admettre un verbe es+ar (pour ess..)
et non pron. il+o (pour ill..)

La logique m'oblige à adopter esar, illo ou essar, illo
Si tel est votre avis je puis prendre essar illo mais
je ne préfère pas abbreviation monosyll. est, il, ne
jouant pas sur ess ill. L'autre tient dans un système.

Votre système thématique vous évite ces
difficultés et vous restez logique pour que vous
renoniez à la flexion si naturelle et si
instructrice pour nous des formes ba, za par
le passé et le futur. Je cherche à retrouver
naturel car je n'ai pas envie faire deux adv. ou
prépositions pour régler la flexion, le j'aime
pour le passé n'est pas sourcé ma
jeune car je sens que j'aime va aussi bien
au présent, "je l'aperçois déjà : il va arriver!"
que l'aimé déjà vu "n'est pas" je le vois déjà "c'est plus qu'une nuance".
Tout tout privés donc du mythe international
pour qu'il le faut pour éviter les barbarismes,
et fatallement vers petit à adopter le
pluriel en 3 (templo+3) qui est aussi

convolu que la flexion verbale.

— De mon coté je n'ai la barbarisme que si
je copie trop le L. car une terminaison
methodique ne constitue pas un barbarisme :
nous avons ~~parfois dans~~ les langues romanes er, is pour are
e pour ess et a ! Temples vont mieux que temples ?
J'hesite donc car je veux l'ai dit à Adopter les
petits mots mis pour ne pas tomber dans
Molière ... et cependant au Palais nous parlons
avec nos Bribes de L. au milieu du français
je fais grand cas de votre conseil et je vais
essayer de supprimer tout mal moderne
quand L suffit (sauf A.L si nous sommes
d'accord tous. le L est mieux convenable à qu'en I-H-F.)

ha / Pour tu, thème est habe ; pour me, radical
est hab, proptes) habui, verbo, uissem, iturus
ergo me ha uas primum haber - con syst. synth.
sed nunc pro approximatio ad tu me us
auxiliare haber, & nimis logi pro auxiliare
utern. ubi F.H.I.A. usa "ha" aut "a"
et ne obresia pro haber. Ne iniusta principalem
évol. H :] ha, habita, habra
] esta, estaba, estara
] ame, amaba, amara

Il semble un base non imaginati. ne deforma possum L
sicul H (maximeum) sed ha 1 solit. sin cumular inf. supine
(habere habuit)

me électe la forme angl. qui frequentim est suprie: id diminuta
(non diminuta uta) solum numerus de vocabules del vocabulaire.

Où me ha dictat "hacer" ... ~~par~~ por devanar
et barbarismes haceba hacera est deyman!

On nonosta minus offendant creer formes
neut. har, ha, haba(ad hava), hara?

Non oblitis que me argumenta en systeme con
finale et que id non valora ex themates.

Investigare est "an me posse altrim actar
en mei logici systeme: radicale L, finale conventional?".
aliquo existentie est necessari, etiam en tu?

En / In est plus L? L'ancien L. est en (G. 810)
qui nous convient en F.H.P. Pourquoi je choisi en:

Dans mon systeme il s'agit de donner le préfixe
a ce qui va le mieux dans la majorité des cas, et
j'ai besoin de employer des mots non causa par exemple
message intéléphonable - que signifiera in?

Il sera aussi d'autant que in - huncas
n'ip lu laisse les 2 sens L. Parque: s'opposer à
l'obscurit alors qu'il est si simple d'adopter
en = dans, in = contre et contraire?

anti j'en vas m'assez négocie' et long et a aussi deux
sens. Cela ne m'empêche pas de conserver in avec
2 sens Dans les not interractiones, mais ma
proposition aura l'avantage de préciser le sens dont
in = contre (suf inter). "indict" en Romanal signifie
ne l'escirent non-dit, c'est-à-dire il signifie aussi bien publie'?
invocat oppile'? intervulat enterré? (l'autrequel à la morte
maman dans l'avenue)

por / L'espéranto adopte "por" roman pour conserver
à pro le sens de propter: n'est-ce pas
bon à réduire les prépositions à l. forme monos? Des membres de l'Académie ont déjà demandé
le système espéranto. J'ai envie de vous parler
à vous d'autre, mais moins bavard que que
la vague L. Des petits mots est-pire qu'un
mot nouveau ou naturel. Il n'y a pas suffisant
de place à l'œil caqué du classique, il faut
qu'en bonnes. On peut presque écrire des lettres
car les comme ~~et~~ verbaux vont devenir
perçantes, mais je ne voulais pas suffisant ne
peut pas suffisant au progrès progressif.

L'espéranto se parle à chaque instant entre
touristes, j'en ai ici la preuve avec les
finnois, norvégien, anglais, russes etc.
Ils sont peu mais ils voyagent beaucoup
et s'adressent spécialement aux co-interlinguistes
nous les deux les annuels genre Cowling
Club. — L'enseignement verbal est bien
plus recherché des étudiants que le cours écrit.

final / Ne va-t-il pas mieux lors d'un universel
que un seul latin uniplex comme diurnale
(qui recueille plusieurs diurna-orum) éphéméride?
C'est à prendre à la sens F.

diurnal est réservé à = daily.

à l'ère vie je pensais journal ou journal plus compréhensible?

6
On ne peut pas dire que note journal existait en L. puis dans le doute je preferai 2 syllabes à 3.

Cela me dérivation al = adjectif du nom, or j'ai die pour 246.

et jurn pour le joies de travail / distinction ido j'aurai pas un nécessaire d'avoir les suffisances

ern, urn pour employé, j'ai donc di-al, jurn-al, quoti-di-al ou an.

et Dimanche? j'disais sol-die mais je

préfère réservé Sol au sens solus et dire

hebi-die, toutefois si vous avez un meilleur

mot pour Dies dominica sauf si je

préférerais. Quant j'explique les mots latins

cras, mox, vix nos correspondants

se recrient : c'est inutile, nous avons

oublié, cela ne vit plus ! c'est l'heure

à débattre que nous connaissons, et pourtant

je vous bien sûr vos arg raison : on n'a que par

la peine d'ouvrir le dict. Latin et on

avait la discussion sur le meilleur mot

moderne qui ne vaut pas l'ancien généralement

ainsi demain et dimani (ou mñana)

ne signifient rien en dehors de leur nation.

Cela est surtout vrai pour les mots usuels

7
par contre Toujours jamais nulle part partout etc qui sont ridicules par leur naïveté pour un étranger. En L. les guangam qui cunque méritent cependant une simplification genre irg (ido) si comme : j'adore prononcer, bengue (ou gramer) comme ubique et tous les composés (en core une de vos exceptions) et algo-a-e (quelconque) le apin de Zamboanga m'a démontré la supériorité d'un seul mot s'appliquant à tous les hypoth. (vult, sit, h'et etc)

Veilliez examiner la question de la spécialisation du petit mot latins pour la clarté : et peut-être

n'importe F. et, même ? ut = oujque et comme ?

Pour nous c'est toujours clair pourquoi nous avons

subi 10 ans le casse tête des versions

mais pour vous enseigner cela en quelques mois ?

On n'adoptera votre langue que si l'adaptez

peut l'étudier aussi vite que l'Esperanto et l'Ido

- On subit toujours le rebat platique futur

pour ne faire qu'un idiome entre gens connais-

sant parfaitement la langue mère.

Ainsi j'insiste sur la provincialité L : très impor-

Maintenant, vous qui entendez le L par les catholiques
 italiens, pensez-vous que la prononciation allemande
 ne soit pas préférable ? Je ne l'ai jamais entendue
 mais un fr. prêtre Kirkay a tchiray
 Est-ce que le d. et les D prononcés seraient
 C toujours t? et g toujours gu? et j.?
 Je serais heureux de savoir quelle est la
 prononciation universitaire chez ces deux peuples
 car je vais par vous écrire une lettre que vous l'avez entendue.
 Je le suis cath. avoué beaucoup la restauration
 grégorienne (depuis 20 mois) mais ils n'ont pas
 encore choisi le tsch pour ci, ce ils disent
tsitserone mais pas encore tsitsheron, de
u va très bien (sauf dans nunc difficile) j'ai adopté
 provisoirement nun (pour éviter confusion nunc = an)
nun tum sont très faibles aux f., nunc tunc difficiles
 sans nasale. — Il vous envoie p. p. brochures sur j'ai
 en grand nombre — lisiez Kongressa libro p 84, vous
 verrez que vous n'avez rien à craindre de votre
 publication future — C que vous avez publié p 37 - 1909
 n'est que de Couturat, ce n'est pas l'histoire véritable,
 voyez ce que répondre de Saussure B.S. mais 1908 etc.
 mais je n'avais pas bien compris votre projet et votre lettre
 me l'a fait peu mieux : votre travail sera en effet plus scientifique
 et vous avez raison de l'entreprendre. On voudrait bien aussi
 je le suis un étud. sur la prononciation L chez les deux peuples.

Je vous invite, comme vous, un titre principal comme
"interlingua" pour nos dialectes, mais acceptez-vous
 par ex. que j'appelle mon idiome "interlingua"?
 On voudra dire que tous vos sociétaires
 doivent abandonner toute étude en dehors
 du latin thématique? Je pense que il sera
 difficile de faire admettre à la majorité le
 sexe grammatical qui nous laisse
 les barbaries au plaisir et les révoltes
 insupportables comme illo familia et même
illo vocabulos. Peut-être qu'il vaudrait mieux
 avoir des particules de concordance et laisser
 les mots au nominatif, noster filius pater mater,
 ex o, os dominus = un maître, los matres,
los, los .. = les maîtres, les maitres
 je ne trouve fort bien à cet égard avec les
 mots articulacionis: Le piano, la virago
lo boe; je vais faire par contre breveté
 une étude sur les déterminatifs (j'y
 appellerai les articles comme tous les adjectifs et
 les pronoms jusqu'à déterminer le sens et la
qualité) Tous les mots L. pourraient
 rester à l'état d'adjectif dans votre système
 et le pluriel devient inutile, lo pater la mater
 ou : los patres los matres ~~que veux que des~~
 = ceux qui ont la réputation, la chose maternelle ^{idee au simple}, la qualité ^{cyclelle}

L'idée de paternité n'est pas placée pour un seul individu mais pour les individus qui peuvent successivement laquels de fils de père être. Cela va mieux. Dans les déclinaisons que dans les conjugaisons mais on peut y arriver aussi. Dans les conjugaisons avec des auxiliaires à l'anglaise, au lieu des prépositions on ait, que vous proposez. Alors, place de barbaumes ou de volontaires - ou se sont des mots du dict. Le classique et le ciment est formé artificiellement pour les briques romaines, faute de ciment romain.

Excusez ce griffonnage car j'écris rheumatique ; si vous ne parvenez pas à me lire ce ne sera pas sans doute grand dommage.

Votre très dévoué

W. Chauف